

Acta N° 118: En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 11 días del mes de diciembre de 2024 siendo las 20:00 h. se reúnen a través de la Plataforma Google Meet los vecinos: Rosa Torres, Enrique Kellner, Sabrina González, Rita Ferrari, en representación de Formando Ciudadanos, Asociación Civil Julián Morinigo y Karina Silva

Luego de que Karina Silva, Coordinadora del C.C.C.8 diera la bienvenida a los presentes, se procede a elegir a los vecinos Julián Morínigo y Enrique Kellner para firmar el Acta, dar inicio al plenario.

Toma la palabra Rita Ferrari (vocera del consultivo en el interconsultivo) Expone los temas tratados para ser debatirlos en el plenario: **1)** en marco de la Ley 5629 los consultivos deberían solicitar espacio para realizar los plenarios de los consultivos, para dar cumplimiento a la transparencia. Los presentes concluyen en enviar la nota a la junta para que nos den un lugar para que se pueda hacer el plenario. **2)** Descentralización está en peligro: El objetivo para el 2025 es pedir que los reciba en la legislatura para tratarlo, aunque hay grieta dentro del interconsultivo, para el año próximo se piensa comulgar las opiniones. Sumado al llamado a los medios de comunicación. Objetivo para el 2025. González hace hincapié en las declaraciones del jefe de gobierno sobre reducir los espacios otorgados de la 1777, memorando que la Ley fue pensada por los porteños con mucho consenso en la sociedad, por decreto modifíco las competencias de distintas áreas superponiendo con otras áreas. Se menciona que también el proyecto que propone que se filmen las sesiones, hubo mucho debate y es un tema que aún no se cerró. Propone que se invite a la comisión de descentralización. Kellner menciona que sería muy importante que la Junta grabe antes o hagan actas, cuando fuimos a ver a la Junta pedimos difusión y el mailing de las organizaciones, aun no tuvimos respuesta. El plenario originalmente iba a ser rotativo en los barrios. Hubo reclamos sobre la presencialidad, el horario era problemático. Silva propone que se sume 1 vocero más al interconsultivo. El 26/11 dijeron que tenemos que pedirle a los comuneros y nosotros ser voceros de la junta comunal y pedir los proyectos del barrio y llevarlos al interconsultivo. Habría que pedir por nota el informe 2024. Morinigo Propone que la información sea mas clara y como debería pedirse y presentarse. **Lectura y aprobación de Despachos:** Comisión de Salud y Ambiente: sin despachos. Comisión de Planeamiento Urbano, Espacio Público, Vivienda y Servicios: El Coordinador, Enrique Kellner, presenta el despacho sobre el proyecto de modernización de la autopista Dellepiane que se aprueba por unanimidad. Comisión de Violencia de Género, Derechos Humanos y Discapacidad: La Coordinadora informa que se realizó en el interconsultivo la 1era reunión de la comisión, el 80% de las llamadas al 144 son de la comuna 8 hace dos años, de ese total el 30% son hombres que se animan a llamar, próxima reunión 12/12 el objetivo será transferir la experiencia de pedir la apertura del segundo CIM. **Temas varios de interés comunal:** Toma la palabra Morinigo: El miércoles 5/12 fue citado O'Connor del Ministerio de Salud para tratar asuntos de salud mental, pero las psicólogas del área programática del Grierson dieron su informe. A esto se suman con problemas de potabilidad del agua en Soldati a raíz de un informe de los médicos del hospital. Kellner informó que se publicó el acta de la reunión de la Mesa de Salud. Planta de áridos, hay algunas mejoras según informa la FEPAT. Gonzalez responde que las asociaciones no viven en el barrio, entregaron petitorio pidiendo barrido, mejores tachos, etc. Diez años de reclamos. La visión de los que viven ahí es distinta. Silva consulta respecto al espectáculo Buenos Aires trap, relatan los vecinos de la zona que hubo una zona liberada, problemas con el alto volumen. No está preparada la guardia del Hospital para recibir tanta gente, pagan una fortuna la entrada y no le están garantizando las cuestiones básicas de seguridad.-----

Sin más temas que tratar y siendo las 21:45 h se da por finalizada la reunión fijándose próximo plenario para el mes de febrero de 2025, la próxima reunión del Consejo Consultivo de la Comuna 8.